

NOTA DE PRENSA

Nace el Gremio de Editoriales de Castilla–La Mancha

La entidad profesional se ha fundado en Ciudad Real, bajo la fórmula de asociación, y se encuentra conformada por 23 empresas de la región.

Castilla-La Mancha, 15 de enero de 2025.- Un total de 23 empresas independientes se han unido para fundar el Gremio de Editoriales de Castilla–La Mancha (Edicam). Una entidad que se ha constituido como asociación y que busca “representar, gestionar, fomentar y defender los intereses generales del sector editorial castellanomanchego en los ámbitos regional, nacional, europeo e internacional”, explican sus impulsores. La propuesta, que se creó en Ciudad Real en 2024, en el transcurso de las Jornadas del libro Litterae, también pretende “defender la libertad de edición, la libre circulación del libro, el derecho de autor y del editor, y perseguir la competencia ilícita, así como la reproducción ilegal del libro y la piratería”.

Al mismo tiempo, desde Edicam se anhela promocionar la lectura y dar a conocer la producción editorial castellanomanchega en la región. “Buscamos contribuir a la defensa y promoción de los intereses económicos y sociales del sector del libro de Castilla-La Mancha”, añaden desde la entidad.

Para cumplir con estas pretensiones, desde Edicam se pretende la organización y asistencia a ferias, salones y congresos; la realización de publicaciones; el impulso de estudios de mercado y programas de investigación relacionados con el sector libresco; la programación de exposiciones y todo tipo de actividades en general de promoción de la lectura; además de la representación institucional frente a organismos públicos y privados, entre otras muchas ideas. Por el momento, el gremio ya ha participado en la feria del libro de Toledo y sus miembros están trabajando para involucrarse en la de Cuenca, Ciudad Real y en la de Madrid. Todo ello, con el apoyo del gobierno regional.

Edicam se encontrará representado por una Junta Directiva, que estará presidida por Ángel Serrano, de Ciudad Real. Asimismo, habrá una vicepresidencia por cada una de las cinco provincias que componen Castilla–La Mancha. Enrique Royuela Casamayor, por Cuenca; Pedro José Gascón Piqueras –quien también será el tesorero–, por

Albacete; Jesús Muñoz Romero, por Toledo; Francisco Javier Flores Corchero, por Ciudad Real; y Julio Martínez García, por Guadalajara. Además, el albaceteño Daniel Pablo Cortes Luna será el secretario, y se han contemplado varias vocalías. Más concretamente, las ocupadas por Ascen Almodóvar Naranjo (Ciudad Real), Alba Cantón López, de Argamasilla de Alba (Ciudad Real); Miguel Ángel de la Beldad Caro, de Ciudad Real; Alfonso González–Calero García, de Bargas (Toledo); y José Ángel González Pérez, de Olías del Rey (Toledo). También serán vocales Antonio Cuesta Marín, Silvina Inés Elías de Arriba, Antonio Arturo Tendero López y Javier Serrano Díaz.

Entre las editoriales que ya están asociadas se encuentran: Múcaro Banzai, Serendipia, Chamán, Itineraria, Principia, Ediciones en el mar, Celya, Fagus Editorial, Cuarto Centenario, Ediciones Puertollano, Pergamino, Océano Atlántico Editores, Almud, Palabras del Candil, Mahalta, Dyskolo, Editorial Juglar, Ledoira, Eremita, Altabán, Aache, Siesta del Lobo y La Zua.

“El origen del Gremio de Editoriales de Castilla–La Mancha (Edicam) terminó de consolidarse durante la celebración –en mayo de 2024– de la Jornadas profesionales del libro LITTERAE, desarrolladas en Ciudad Real y organizadas por la Asociación de Industrias Culturales y Científicas (AICC)”, explican sus impulsores.

Datos de contacto de EDICAM:

editorialesclm@gmail.com

<https://www.edicam.org>

Julio Martínez García

Más información de contacto (exclusivo Medios de comunicación):

Nombre: Ángel Serrano Morena

Teléfono: 678 62 35 85

Correo electrónico: editorialesclm@gmail.com
